

Su película “Dolor y gloria” representará a España en los Oscar

PEDRO ALMODOVAR: “ES TODO UN HONOR REPRESENTAR A NUESTRA INDUSTRIA”

La actriz Belén Cuesta fue la encargada de leer el nombre de la película española que representará a nuestro país en los Oscar. El realizador manchego, ganador de dos Oscar, volverá a competir por la estatuilla.

Nada más conocer la noticia envió un emotivo mensaje: “En estos momentos estoy viajando al Festival de Toronto, por lo que no puedo estar en la Academia con todos vosotros, pero quiero agradecer a los académicos españoles el apoyo y la oportunidad de poder competir una vez más en la categoría de Mejor Película Internacional en los próximos Oscars. Es todo un honor representar a nuestra industria. Justamente Toronto es un lugar perfecto para comenzar nuestra campaña. No será fácil estar entre las cinco nominadas porque hay mucha competencia, cada año más, pero haré, junto a El Deseo y Sony Pictures Classics, todo lo posible para que así sea. Quiero hacer partícipes de mi alegría a todos los actores y técnicos que han intervenido en la película. Gracias a ellos por su talento y entrega, y a la Academia por darnos esta gran oportunidad. Gracias de corazón.”